

RI 2780 地区 茅ヶ崎ロータリークラブ週報

2011～2012年度

1960年8月10日創立

第52代会長 小林 亨

第52代幹事 出口敬純



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3階 TEL: 0467-83-6060 FAX: 0467-83-9915

メール: c3rc@io.ocn.ne.jp 〔例会場〕 〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティール茅ヶ崎 TEL: 0467-87-0002

2011年8月25日(木) 第2498回例会 天候:曇り 司会:澤邑重夫副幹事 No. 7

***茅ヶ崎RC会報は当クラブホームページ [http://www.chigasaki-rc.com] からご覧頂けます

≡本日の例会行事≡

◇歌唱「それでこそロータリー」

◇会長挨拶

◇幹事報告

◇委員会報告 親睦

◇卓話:「イニシエーションスピーチ」 古知屋光洋君・佐々木博君

◎幹事報告

◇RIより 9月度ロータリーレートの通知 1\$ = 78円

◇ガバナーより

*2780地区「未来の夢計画」のDDFの活用に関するアンケート

*ローターアクト 小田原清掃活動開催の通知

・9/10(土) 9:15～ JR小田原駅 改札口集合 ・JR小田原駅周辺

◇横浜ダルク・ケア・センターより Serenity No.60

◇タウンニュース(麻薬撲滅キャンペーンの記事が掲載されました。)

◎例会変更

☆綾瀬 9/6(火) ⇒ 9/4(日) 18:00点鐘 遊心楼 山へい(伊東)

☆綾瀬春日 9/14(水) 9:30点鐘 綾南公園(コスモス例会)



◎委員会報告

親睦 [山本会員] 例会終了後、韓国旅行参加者は打合せをしますので、残って下さい。

◎会長挨拶

寒川RCが立てた看板で子供がケガをして、その親に訴えられたそうです。うちのクラブでも過去に立てた看板などをチェックする必要があるかもしれないと思いました。



◎スマイル報告 横山 貢会員

小林亨君&出口敬純君 古知屋さん、佐々木さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

伊藤留治君 古知屋さん、佐々木さん、スピーチ楽しみです。

下里洋一君 久しぶりに例会出席出来ました。今日阪神がジャイアンツに勝つと2位になって先が明るくなりますよ。

加茂正司君 佐々木さんと古知屋さんのイニシエーションスピーチを楽しみにしています。

大森久巳男君 古知屋光洋君、佐々木博君「イニシエーションスピーチ」楽しみです。

熊澤圓造君 家族旅行欠席致します。申し訳ありません。

平井 茂君 古知屋さん、佐々木さん、イニシエーションスピーチごくろうさま。

和田幸男君 古知屋さん、佐々木さん、イニシエーションスピーチご苦労さんです。

桑 仁夫君 古知屋光洋君、佐々木博君「イニシエーションスピーチ」ごくろうさまです。

山本幸一君 古知屋さん、佐々木さん、イニシエーションスピーチ、生い立ちから結婚秘話まで含めて期待しています。来週は50周年記念韓国旅行。参加の皆様、体調を整えてよろしくお祈りします。

杉本行廣君 机の上にスマイルの封筒が一枚淋しげに残っていましたので!

稲毛 隆君 古知屋さん、佐々木さん、卓話をありがとうございます。

横山 貢君 古知屋さん、佐々木さん、本日のイニシエーションスピーチご苦労様です。来週の50周年韓国旅行宜しくお祈りします。[本日13件、16,000円です]

日時	回	現会員	計算会員	出席	MU済	欠席	暫定出席率	修正出席率
8/25	2498	34	33	30	0	3	90.91%	
8/4	2496	34	26+8	29	1+1	3	88.24%	91.18%



イニシエーションスピーチ概要

佐々木 博 [ささきひろし]
 2011年6月入会 信用金庫
 湘南信用金庫茅ヶ崎営業部営業
 部長 1962.1.4 生まれ O 型
 スポンサー：河本啓伸会員



古知屋光洋 [こちやみつひろ]
 2011年6月入会 老人福祉施設
 介護老人福祉施設ハピネス茅ヶ
 崎施設長 1960.3.24 生まれ A 型
 スポンサー：小林亨会員

私は子供の頃はプロ野球選手になろうと思ってサインの練習をしていました(笑)。
 生まれは横浜で小学3年生の時、群馬県前橋市に引越し、中3の2学期に神奈川に戻ってきました。進学先を決めるのに、当時中2で受けなければならなかったアチーブメントテストを受験していなかったため、公立高校には入りづらく、私立で野球の強いところに行こうと思って、親に東海大相模はどうかと尋ねたら反対されて日大藤沢に行くことになりました。高校では野球をやっていたのですが、冴えなかったです。神奈川の高校野球そのものは、私の一級下にY校のジャンボ宮城や、横浜高校の愛甲猛らがいて盛り上がっていましたが。
 大学は日大経済学部に進みましたが、当時は1学年に700人くらい生徒がいるうち、付属校であるにも関わらず1割くらいしか日大に上がれないというのが実態で、えらいことになったなあと思いました。野球を辞めてからちょっと頑張っ、どうにか日大に進むことが出来ました。
 就職活動をしようという時、大学時代は4年間、今はドトールと合併した日本レストランシステムでバイトをしていて、飲食業は面白いとは思いつつも、決めかねていました。大学のゼミの先生に「佐々木君はどんなところに就職したいんだ？」と訊かれて「横浜を離れずに出来る仕事なら何でもいいんですが」と答えたら、「じゃあ、信用金庫なんかいいんじゃないか」と言われました。そんなこともあって、昭和59年、最初に内定をくれた当時の横須賀信用金庫に入ることとなりました。
 家内とは職場結婚で、8つ年下なので当時は“犯罪”と言われました(笑)。今となっては歳の差は全く関係ないですね。思い遣りのあるところが魅力です。娘が一人いまして、現在高校2年生です。髪の毛を茶色に染め、私の血を引いているのか、全く勉強せず、遊びまくっています。1~2年後がやや心配です。
 茅ヶ崎営業部に配属される際、現在の理事長に「皆さんに頭を叩いてもらって、これ以上背が伸びないようにしろ」と命じられました。きちんとコミュニケーションを取って仕事をしなさいという意味かと思えます。ロータリーでも何かお役に立てるよう頑張りますので、何卒よろしくお願い致します。

大学は早稲田に行きたかったのですが、落ちてしまったので、その近くの学習院大学法学部政治学科というところに行きました。一般教養の科目で、現皇太子である浩宮徳仁親王と同じ授業を受けたこともあり。教室に入る前は必ずボディチェックがありました。徳仁親王がとったノートをコピーして、今も持っています。今オークションにかけたならどれくらいになるのかと考えるりもします(笑)。
 大学卒業後は代議士の秘書になりたくて、田中角栄の事務所に行ったのですが、地元の人しか採らないということであっさり断られ、厚生省事務次官まで務め、当時の神奈川3区から選出されていた戸沢政方議員の秘書になることになりました。戸沢議員は子供のようなところがあり、政治家にはあまり向いていないように思っていました。厚生省の政策立案などをやっていたのですが、政治家の秘書というのはダーティな部分もある仕事で、人の言葉のウラを常に読んでいるようなところがあり、選挙に負けたこともあって辞めることとしました。
 その後は特別な資格などの必要がないことから、小売りと卸しを行う花屋を14年間やっていたのですが、駐車場として貸していた土地が空いたこともあって、厚生省での知識を生かして福祉施設をやるということになって、平成18年から現在の仕事となりました。
 奥さんとは結婚して二十数年経ちました。かつては看護師をしておりまして、友人から紹介されて初めて会うことになったデートの時は新宿駅で「花を持っていて」と頼みました。以前は施設でも手伝っていましたが、今は子育ても終えて、ちょっとゆっくりしています。
 趣味は、一つは乗馬です。最初は競馬好きが昂じたものだったのですが、秘書の頃に乗馬クラブに通ったのがきっかけで、今も2日に1回くらい、仕事前に馬に乗っています。かつては障害というのもやっていましたが、落馬して骨折したので、今はやや安全な馬場馬術をやっています。また、2年ほど前からスキューバダイビングも伊豆の方で月の1度くらいの割合でやっています。奥さんは10年くらいやっていて、夫婦一緒に出来れば思っ資格を取りました。ロータリーには何人かおやりになる方もいらっしゃるようなので、是非一緒にやりたいと思います。